
令和 5 年（２０２３年）９月９日

第５回運営委員会議事録

【日時】 令和５年（２０２３年）９月９日 ９時３０分より１１時まで

【場所】 多目的室

出席者(敬称略)

田中校長先生、狩集教頭先生、畠山先生

執行 5名

学級 ３名

文健広報 ４名

ふれあい ４名

生活指導 ４名

総務 ６名

１．会長挨拶

上野まつりのお礼を述べ、今学期も各委員会それぞれイベントがあるが、横でもしっか

り繋がり協力しあいながら盛り上げていきたいと伝えた。

２．校長先生挨拶

上野まつりのお礼をいただいた。夏休み中に生活指導の安全マップを活用して通学路

の危険個所調査を行ったこと、今年度の運動会は全学年で開催すること等の詳細をご説

明いただいた。また、上野小学校の改築が決定し、工事は令和８年から開始予定で児童は

工事中も上野小学校に登校すること、問い合わせは豊中市学校施設管理課にお願いした

い旨をお話いただいた。

３．議題

①会則変更案について

・前回（第四回定例会）で検討をお願いしていた会則の変更案について多数決を実施。

変更案その➀

変更後(変更点は下線の部分とする) 変更前

第８章 第１８条

１． 総会は会長が招集し、定足数は委任状を

第８章 第１８条

１． 総会は会長が招集し、定足数は委任状を



含む会員の５分の１とし、議決は出席者の

過半数とする。

２． 総会は会議、もしくは運営委員会が定める

方法により、書面または電磁的方法による

議決とすることができる。

含む会員の５分の１とし、議決は出席者の

過半数とする。

２． 総会は原則として会議により開催するが、

災害時などの緊急事態のため会議を開く

ことが出来ない場合には、運営委員会が定

める方法により、書面または電磁的方法に

よる議決とすることができる。

変更案その②

変更後(変更点は下線の部分とする) 変更前

第８章 第１８条

１. 総会は会長が招集し、定足数は委任状を

含む会員の５分の１とし、議決は出席者の

過半数とする。

２．総会は原則として会議により開催するが、

運営委員会が必要と認めた場合、その定め

る方法により、書面または電磁的方法による

議決とすることができる。

第８章 第１８条

１． 総会は会長が招集し、定足数は委任状を

含む会員の５分の１とし、議決は出席者の

過半数とする。

２． 総会は原則として会議により開催するが、

災害時などの緊急事態のため会議を開く

ことが出来ない場合には、運営委員会が定

める方法により、書面または電磁的方法に

よる議決とすることができる。

変更案その③

変更後(変更点は下線の部分とする) 変更前

第８章 第１８条

１． 総会は会長が招集し、定足数は委任状を

含む会員の５分の１とし、議決は出席者の

過半数とする。

２． 総会は原則として会議により開催するが、

事前に過半数の賛成を得られた場合は、

書面または電磁的方法による議決とする

ことができる。

第８章 第１８条

１. 総会は会長が招集し、定足数は委任状を

含む会員の５分の１とし、議決は出席者の

過半数とする。

２. 総会は原則として会議により開催するが、

災害時などの緊急事態のため会議を開く

ことが出来ない場合には、運営委員会が定

める方法により、書面または電磁的方法に

よる決議とすることができる。



委員会参加者24 名と教職員３名あわせて２７名で投票を行った。

上記の結果より、その②に決定。会則変更の臨時総会は１月を予定している。

③上野まつりについて

・保護者に実施した、上野まつりの豊友会の出し物についてのアンケート結果を報告

（別紙配布）

・ OB ブースは前年度の執行役員が出店することが慣例化している。現執行役員の意

見(現役員は来年も子どもが在籍するので誰も OBにならず自分の子ども相手に商売を

することに違和感を感じている点等）を共有。案として次年度は「ＯＢブース」という名称

を「お父さんお母さんの店（仮）」に変更し、前年の役員主導のもと人員は有志を募るか前

年度の運営委員で出店し、予算は個人ではなく豊友会の上野まつり予算から出し、黒字

は全て豊友会に返金することを提案。→参加者全員の承認をいただいた。

※上記について、校長先生と教頭先生から「例えば「景品交換ブース」も立派なブース

ではないか、無理のないように」と提案いただいた。

③予算執行状況について

・この半年間、予定されていたイベントや出費は予定通り、大きな出費としては 10 月

に行われる運動会記念品の購入がある。

・10月28日(土)の午前中に中間監査を行う予定。作業室で行い、この時間帯は立ち

入り禁止。→各委員会会計は、9月30日で一旦締めて、手持ち残金と出納長残金が合っ

ているか確認の上、出納帳と支出依頼票の提出をお願いしたい。可能であれば、10 月の

定例会時に提出していただきたい旨を説明。

・今年度も運動会で児童に記念品を配布する。運動会記念品は行事補助費という項目

から支出され、行事補助費は運動会記念品だけでなく、ふれあい広場の出店にも使われ

ており、昨年はふれあい広場への出店の中止が決まっていたので記念品の方に予算を多

めに取ったが、今年度は出店が復活するが内容未定の為、予算をある程度確保しておき

たく、一昨年までと同様、記念品をマイネーム一本にしたい。学校への運動会記念品も毎

年あり、今年も学校の希望でビブス購入の予定。→参加者全員の承認を頂いた。

・社会教育課より、学校 PTA 活動助成制度と称して申込書のあった学校に対し、２万

円の助成が出ることになった。申請をし、使用用途については今後詰めていく予定。

・作業室デスクトップ横のコピー機について

→モノクロ印刷 1枚 3 円、カラーコピー 1 枚 18 円かかることを周知。

変更案その① 変更案その② 変更案その③

10 16 1



・ネット購入について

→これまで、ネット購入の際に発生するポイントをどうするかという点でネットでの購

入を避けていたが、ネット購入のほうが安い、ネットでしか買えないものがある、等々の

声を受けて今年度はネット購入可とした。ただし、購入はクレジットカードなどの引き落と

しではなく、振込や代引きを利用していただく。Amazoｎの豊友会でアカウントが存在す

ることも説明。

④人権推進委員の委員経験に関する細則変更について

・人権推進委員を委員経験にする為、会則の細則を変更したい旨を説明。

校長先生と会長が人権推進委員について説明し、委員会参加者２６名と教職員３名

あわせて２９名全員の賛同を得た。

⑤各委員会活動報告およびその他の報告

〇学級委員会

【７月活動報告】

・地域回収拠点でのベルマーク・カートリッジ・テトラパック回収

・ベルマーク便り（夏号）発行

・ベルマーク貯金を使って、譜面台１６台を購入

【８月活動報告】

・地域回収拠点でのベルマーク・カートリッジ・テトラパック回収

【８月活動予定】

・地域回収拠点でのベルマーク・カートリッジ・テトラパック回収

・第三回定例会（９/１２）、ベルマーク週間（９/19～２２）の準備

【９月活動予定】

・地域回収拠点でのベルマーク・カートリッジ・テトラパック回収

・第三回定例会（９/１２）、ベルマーク週間（９/１９～２２）の準備

・第三回定例会開催

・定例会で作業済みのベルマーク最終確認・発送

【その他】

・上野まつり準備、当日お手伝い

〇文健・広報委員会

【７月活動報告】

・豊友配布

・保護者向け文化講座開催



・第二回定例会

【８月活動予定】

・文化講座打ち合わせ

【８月活動報告】

・なし

【９月活動予定】

・文化講座打ち合わせ

・第三回定例会

【その他】

・撮影用のカメラが故障して、保証期間も過ぎているので購入を検討中

→購入に関して参加者全員の承認をいただいた

〇ふれあい委員会

【７月活動報告】

・企画書（初稿）の内容確認

・第四回運営委員会出席(7/８）

・第三回定例会開催（7/８）

・「第三回定例会議事録」作成

【８月活動報告】

・企画書（決定稿）の内容確認

・備品の再確認

【８月活動予定】

・企画書（決定稿）の内容確認

・「第四回定例会のお知らせ・配布資料」作成

【９月活動予定】

・第五回運営委員会出席（９/９）

・第四回定例会開催（９/９）

【ふれあい広場 出し物決定】

２ブース スライム

１ブース 金魚＆スーパーボールすくい・ボール投げ・アイロンビーズ・スーパーボー

ルつかみ・ツムツム・チョロＱ飛ばし・スリッパ飛ばし・紙飛行機飛ばし・わなげ・ピンポン玉

運び

〇生活指導委員会

【７月活動報告】



・安全MAP 配布（７/５）

・青少年健全育成会（３中）定例会出席（7/１２）

・豊中高校テニスコート交差点 横断幕設置（７/１４）

・青少年健全育成会公園清掃の協力（7/１５）

・地区委員校区内巡視

【８月活動報告】

・青少年健全育成会公園清掃の協力（８/５）

・交通安全教室チラシ発注（８/１４）

【８月活動予定】

・青少年健全育成会公園清掃の協力（８/５）

・交通安全指導（８/２５～２８）

・交通安全教室運動場レイアウトチェック（８月下旬～９月上旬）

【９月活動予定】

・青少年健全育成会公園清掃の協力（９/２）

・交通安全教室運動場配置実線確認（総務役員協力）（９/9）

・生活指導役員打合せ（９/11）

・地区委員校区内巡視

【その他】

・交通安全教室の参加人数が６０人程度で１００名集まらないと白バイを招集できな

い。締め切り後にも不足していたらコドモン配信を検討中。

〇総務委員会

【７月活動報告】

・正副打ち合わせ（7/１ スプラトゥーン作戦について）

・スプラトゥーン作戦の買い出し（7/１）

・上野まつり実行委員会（7/５）

・スプラトゥーン作戦（7/１５）

【８月活動報告】

・スプラトゥーン作戦(ペンキ塗り)ブログ作成

・水風戦２０２３ 上野の陣 案内書面・募集フォーム作成

・水風戦企画概要制作・教頭先生打合せ（８/１０）

【８月活動予定】

・定例会（８/１９）

・水風船品質テスト、段ボール強度テスト

・上野まつり実行委員会（８/２３）



・水風戦２０２３ 上野の陣 案内書面配布

【９月活動予定】

・定例会（9/9）

・水風戦２０２３ 上野の陣（９/１６）

・運動会警備募集

⑥学校および執行からの連絡事項

【執行より】

・指名委員関係は９月３０日（土）に指名委員（学年代表）を決定予定

・市民体育祭の豊友会の役割（事前準備・開催時間中の北門警備・片付け）を説明し、

人員不足であれば運営委員にも警備の手伝いのお願いがあるかもしれないことを伝えた

・水風戦の日が敬老の集いと同日のため、執行が手伝い不可。子どもが水風戦に参加

する方がいたら手伝いに入ってもらえたら有難い旨を伝えた

・次回の遊び場開放の立会担当（１月１３日（土）時間未定）の手伝いをお願い

・文化祭に上野まつりのお化け屋敷の作品ブースができる（出展数が少なく出展の要

望があったため）

・９月２７日に豊友カフェを開催（飲み物を提供するが、運営委員会員が持ち寄るか持

参いただく）

【学校より】

・上野地域連絡会よりシート巻き機のレンタルのお話。災害時の避難場所としての利用

時や行事の時に体育館にシートをひくが、そのシートを撤去する作業が手作業で重労働。

敬老の集いと文化祭の場で上野小学校の廊下でお試し可とのこと。

・上野地域連絡会で防災イベントが１１月１９日にある。

４．教頭先生挨拶

会のお礼を述べられた。PTA 活動は人を集めることが大変だと思う、お手伝いして

くれる方が固定してしまうと負担が偏ってしまうので３０分でもお手伝い頂いた方に何か

メリットがあればいいのではとの提案をいただき、人数の多い小学校なのでみんなで動

かしていけたらいいなと思うと伝えられた。

５．次回の運営委員会

１０月１４日（土） ９：30～ 多目的室／ＺＯＯＭ


